

県政報告シリーズ

てんどう
政治

山形県政 天童の目線 9

●山形県議会議員
矢吹 栄修(やぶき・えいしゅう)やぶく通信
2014年 春号

「地域の宝探し」とよく言いますが、天童にもまだまだ活用できる「資源」があります。観光資源もそうですし、温泉を中心とする「おもてなし」精神、もの

をつくり・農産物、そして森林資源などなど。こうしたものを利用して、天童の可能性を、アイディアを持つ

東北六観察があり、青年会議所のアジア大会があり、全国育樹祭があり、観光の

東北六観察があり、青年会議所のアジア大会があり、全国育樹祭があり、観光の

東北六観察があり、青年会議所のアジア大会があり、全国育樹祭があり、観光の

地域にある宝を利用しよう!

地元に存在する「資源」の活用で未来を



▲建設常任委員長として委員会に臨む

1 チップボイラーの導入

2 発信による発展

の協議会を結成し、研究を進めていきたいと考えています。



▲天童の工場見学で、インターンシップで受け入れている大学生たちと

3 「県産酒で乾杯」条例制定



▲「乾杯は県産酒で!」ポスター

トピックス

文教公安委員長就任のご挨拶
~いじめの問題~

この度、文教公安委員長を拝命しました。教育は政治の基本だと思っていますし、警察関係も、交通や安心安全に関わることなので、重要なポストを任せられたと思っています。また、これも私が力を入れてきた「子ども育成・若者支援対策」特別委員会の副委員長を拝命しました。皆様のご支援のお陰と感謝します。

この度、一中に悲しい事件が起きました。ご遺族の心情を思うとき、同じく小さな子をもつ親として沈痛の思いです。心からご冥福をお祈りすると同時に、教育機構の大改革の必要性を改めて実感します。

いじめに関しては、隠すではなく積極的に「認知し解決する」ことが必要だと思っています。学校も、いじめが発覚するとマイナス評価されるのでは、いじめを隠す方向にいってしまいます。むしろ、学校と先生がいじめを見つけて解決したことを見たときに評価すべきで、それによっていじめの隠匿をなくさなければなりません。

また、いじめのサインを見つける先進チェックシートや子ども達自身がいじめ撲滅活動をしているような全国の好例があるので、こういった問題に対し、常任委員長として全力で取り組んでいきたいです。

「地域の宝探し」とよく言いますが、天童にもまだまだ活用できる「資源」があります。観光資源もそうですし、温泉を中心とする「おもてなし」精神、もの

をつくり・農産物、そして森林資源などなど。こうした

ものを利用して、天童の可能性を、アイディアを持つ

東北六観察があり、青年会議所のアジア大会があり、全国育樹祭があり、観光の

東北六観察があり、青年会議所の